

くらしのメニュー おたより 17号

私のひとりごと 石丸博巳

ばんざい！！・・坂本坂井市長が誕生いたしました。

四町が合併して最初の市長に三国町民が熱望した坂本前三国町長が激戦を勝ち抜いて市長に当選されました。三国町民の一人として心からお祝い申し上げます。選挙戦を通して坂井郡旧四町の融和を強調されました坂本市長ですから、すぐには出来ないと思いますが、必ず四町が仲良くでき、四町がそれぞれの特徴を生かした町づくりを達成できると確信しております。

ところで、例年のことですが、ツバメが今年も私共の会社の車庫の天井に住みつきまして。ところが何年も使っている巣でしたから10日ほどで巣ごと床に落ちてしまいました。まだ卵を産む前だったようで落ちた巣の中には卵の姿は見つかりませんでした。でも親鳥はその後どこかへ姿を消してしまいました。もし卵を産んで育てる時期だったとしたら、ネコにねらわれたりするので、車を外に出して飛びつかれないようにしたり、糞でいっぱいになるので掃除をしたり、大変な気を遣わなければいけないのに、どこかでまた新しい巣を作っているのかなと考えたりすると、何かしら寂しい気持ちがいたします。

わが家は京都の短大に行っていた娘が4月に帰ってきて孫たちでにぎやかな家が一段とにぎやかになりました。やはり大家族で喧嘩をしながらもにぎやかなのが一番です。

23,000人の三国町が93,000人の大都市になったのです。さまざまな人たちがそれぞれの町の特徴を發揮しながら、仲良く楽しい町づくりができることを考えると本当にわくわくしてきます。(それも三国町民としては坂本市長が誕生したからですが) 明るい未来を想像しながら、見守っていきたいと思います。 石丸

今月の写真紹介

今、活みなぎる下新区界限！
下新区山車蔵



いよいよ5月 三国祭です。

今下新区の通りで活気がみなぎっています。三国町の景観街づくり事業によって、次々と建物が改装されているからです。一昨年の旧岸名邸の改修復元に続き、昨年は旧梅谷邸の改修、ジェラード店「カルナ」様、ニシムラ電器様など軒並み改修工事が行われています。そして先日、民間の情報発信の拠点であり、観光案内やレンタサイクルも備えた「三国港座」も本格オープンいたしました。観光客も増えて町並みに活気が出てきました。三国祭のメイン通りのひとつになっていくでしょう。

その事業の一環として下新区の山車格納庫も改築をいたしました。土蔵作りで袖壁をつけた格納庫にいたしました。今年は山車当番にあたり、下新区はますます賑わっています。三国祭に神社にお出かけの際は、足を伸ばして下新界限の町並みもお楽しみください。

こんなに気持ちがいいとは!! 24時間風呂も取り付けました

三国町滝谷 小原奈保美様

実家の母が一人暮らしになったので、みんなで訪問できやすいように、お風呂を新しくシステムバスに取り替えてみました。最初はまったく信じられなかったのですが、24時間風呂も取り付けました。何年か前にレジオネラ菌とかいう細菌の問題で、最近はあまり聞かなくなりましたがあまり薦められるので取り付けました。

とんでもない・・本当に気持ちがいいです。今までは毎日替えるお風呂が当たり前でしたが、いつでも入れるし、いつ入っても水垢がないし、最後に入ると髪の毛を

すくったりしたのがなくていいし、風呂の掃除はなくていいし、湯上りが温かいし、出かける前のシャワーが億劫だったのにさっぱりして出かけることができます。そして磁気水のおかげか水質は滑らかで、肌がすべすべになります。私も今まで何ヶ月も水を替えないなんて気持ち悪いとおもっていましたから、実際に使ってみないとこの気持ちは実感できないと思います。



磁気活水器(プレシャスウォーター) 耐久年数60年 300,000円(取付、税共)

私たちは家を建てるのが仕事ですが、今の子供たち(私たちも同じですが)を見ると、生活全てが自分たちの意志に関係なく不健康なものになっています。建築関係の私たちができるのは、せめて住むところと、飲む水を健康なものにしてあげることくらいです。心身共に健康な子供たちにしてあげたいですね。

子育て世代の健康住宅専門店

有限会社 石丸ハウスセンター TEL 82-5533
一級建築士事務所 FAX 82-5537

〒913-0044 福井県坂井郡三国町山王4丁目5- ホームページ <http://ishimaru-housecenter.co.jp>

24時間風呂について

私の家も取り付けしていますが、心配で福井県環境保全協業組合で水質検査をしていただきました。3ヶ月間水替えをしていない浴水で、レジオネラ菌は不検出。大腸菌は0個で水質基準等に関する指針に適合していました。